



**Am 14. März  
Dr. Alexander Becker  
und die CDU wählen**

## DR. ALEXANDER BECKER

- Geboren 1972, verheiratet mit Katharina Becker-Rehn, 2 Kinder: Nicolai (\* 2012) und Jannes (\* 2014)
- Zu Hause in Ötigheim
- Landtagsabgeordneter im Wahlkreis Rastatt
- Geschäftsführer des Max-Reger-Instituts (MRI) Karlsruhe
- Mitglied im Präsidium des Landesmusikrats, Gemeinderat von 1999 bis 2017, Dirigent des Mandolinen- und Gitarrenorchesters Ötigheim

„Neben der Politik gehört meine Leidenschaft vor allem der Musik – als Leiter des MRI in Karlsruhe, als Dirigent und als Kontrabassist vor Ort in meinem Wahlkreis. Für mich als Wissenschaftler ist es selbstverständlich, Erkenntnisse zu kommunizieren und offen zu diskutieren. Und dafür trete ich als Bildungspolitiker auch im Parlament ein: Für sachliche Debatten und kluge Entscheidungen.“

## ÜBER MICH

## ZWEITKANDIDATIN VIKTORIA FELDER

- Geboren 1996
- Studienabschluss in Management und Unternehmensführung an der Hochschule der Wirtschaft für Management, Mannheim. Berufstätig als Personalreferentin bei einem Verkehrsunternehmen
- Mitglied des Gemeinderates der Stadt Gernsbach, Stellvertretende

Vorsitzende des CDU-Stadtverbands Gernsbach

- Ehrenamtliches Engagement in verschiedenen örtlichen Vereinen

„Als Zweitkandidatin will ich für eine CDU-geführte Landesregierung werben, damit eine gute Zukunft möglich wird. Dabei will ich die Interessen der jungen Generation einbringen. Innovation, Zusammenhalt, Zuversicht – das muss der Markenkern für unser Land sein.“

**CDU BaWü**

[www.alexanderbecker-mdl.de](http://www.alexanderbecker-mdl.de)  
[info@alexanderbecker-mdl.de](mailto:info@alexanderbecker-mdl.de)

Vi.S.d.P.: Dr. Alexander Becker | Landtagsabgeordneter des Wahlkreises Rastatt  
Gerwigstraße 4 | 76437 Rastatt  
Herausgeber: CDU Kreisverband Rastatt | Gerwigstraße 4 | 76437 Rastatt | Regional erworben  
Gestaltung: blickwuerdig.com



**CDU BaWü**

**GUT. BESSER.  
BECKER.**

**DR. ALEXANDER  
BECKER**

[www.alexanderbecker-mdl.de](http://www.alexanderbecker-mdl.de)



*Liebe Wählerinnen,  
lieber Wähler,*

am 14. März entscheiden Sie über **Ihre Vertretung im Landtag von Baden-Württemberg**. Ich bewerbe mich darum.

Denn der Wahlkreis Rastatt – unsere Heimat, zwischen Rhein und Schwarzwald – ist wie das Land: Wir haben eine **enorme Wertschöpfung** und **großen Wohlstand** durch **moderne Betriebe** und **attraktive Arbeitsplätze hier vor Ort**. Dinge, die nicht vom Himmel fallen, sondern mit Klugheit und Fleiß erarbeitet werden. Damit dies auch in Zukunft so bleibt, braucht es **beste Bildung, wissenschaftlichen Fortschritt** und **technische Innovation**.

Baden-Württemberg ist **gut** aufgestellt. Aber wir wollen noch **besser** werden. Dafür arbeite ich. Dafür bitte ich Sie bei der Landtagswahl um Ihr Vertrauen.

*Dr. Alexander Becker*



### Für beste Bildung und Betreuung!

Als Bildungspolitiker ist mir wichtig, dass wir alle Schüler im Blick haben – die Starken ebenso wie die, die Unterstützung brauchen. Gerade in der Pandemie ist dies die größte Aufgabe! Deshalb setze ich mich für ein differenziertes Schulsystem ein, mit unterschiedlichen Schularten, die sich ergänzen.

Und wir müssen die Digitalisierung voranbringen, um Unterrichtsmethoden zu verfeinern und Kinder und Jugendliche auf ein Leben in einer zunehmend digitalen Welt gut vorzubereiten. Außerdem brauchen wir noch mehr flexible, bedarfsgerechte Betreuungsangebote. In der gesamten Bildungspolitik muss gelten: Elternwille und Kindeswohl stehen an erster Stelle, alles andere ist von gestern.

### Für eine starke Wirtschaft!

Unsere Region ist wirtschaftlich stark. Dank der Unternehmen etwa im Automobil- und Metallbau, dank der engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und der vielen Selbstständigen im Mittelstand. Hier findet Innovation statt, das schafft Arbeitsplätze. Die Pandemie hat viele Wirtschaftszweige hart getroffen. Ich setze mich für schnelle, unbürokratische und zielgenaue Hilfen

ein, damit wir anschließend sofort wieder durchstarten können. Seit 2016 wurde viel Geld in die Breitbandversorgung investiert – gegenüber einem Bruchteil davon unter Grün-Rot. Wir können uns keine Lücken leisten und müssen auch die schlecht versorgten Gebiete schnell anschließen.

### Für Sicherheit und Ordnung!

Sicherheit ist die Grundlage unseres Gemeinwesens. Unsere

Polizei und die gesamte Blaulichtgemeinde können sich auf die CDU verlassen. Wir haben ab 2016 dafür gesorgt, dass mehr Polizisten ausgebildet und eingestellt werden. Auch die Ausstattung wurde modernisiert und die rechtlichen Möglichkeiten verbessert – Stichwort Bodycam. Diesen Weg gehen wir weiter! Den notwendigen Respekt für Polizei, Feuerwehr, Rettungsdienste und die anderen Hilfsorganisationen kann man nicht verordnen. Hier hilft nur: Vorbild sein.

### Für intelligente Mobilität!

Unsere Gesellschaft lebt durch Mobilität – Mobilität von Menschen, von Ideen, von Waren und Dienstleistungen. Wir wollen niemandem vorschreiben, wie er zu leben und sich zu bewegen hat. Deswegen setze ich auf eine intelligente Verbindung von Straße, Schiene, Fahrrad und Fußgängern. Ein tolles Projekt ist der Radschnellweg auf einer separaten Trasse von Rastatt nach Karlsruhe. Wenig



sinnvoll ist dagegen der Torso eWayBW im Murgtal. Verkehr hat aber auch Schattenseiten. Deshalb brauchen wir mehr Lärmschutz dort, wo die Belastung zu hoch ist.

### Für eine intakte Umwelt und klimagerechte Zukunft!

Die größte Herausforderung bleibt die Bewältigung des Klimawandels. Dies gelingt nur durch nachhaltige Energie- und Ressourcennutzung. Regionale Produktion schafft



Wertschöpfung und ist gut für das Klima. Unsere Kulturlandschaft mit ihren vielfältigen Tier- und Pflanzenarten können wir ohnehin nur mit und nicht gegen die Landwirtschaft erhalten. Dazu gehört die Offenhaltung der Täler durch Weidetiere ebenso wie der aktive Umbau des Waldes und die Nutzung von Holz. Auch für das Ineinander von Hochwasserschutz und Erhalt der ökologischen Vielfalt an Rhein und Murg setze ich mich ein.

